



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

NOTA DE PRENSA N° 397 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca ocupa segundo lugar en eficiencia de gasto público

Según informe del Ministerio de Economía y Finanzas, los gobiernos regionales de Ancash y Cajamarca muestran mejor capacidad de inversión.

Según el informe actualizado del Ministerio de Economía y Finanzas, el Gobierno Regional de Cajamarca se ubica en el segundo lugar en capacidad de gasto a nivel nacional con una inversión de 303 millones 466 mil 380 soles, detrás del Gobierno Regional de Ancash que ocupa el primer lugar con una inversión de 434 millones 169 mil 128 soles.

“En el primer año de gestión del presidente Gregorio Santos Guerrero, se demuestra capacidad de gasto a pesar que a inicio del año hubo una serie de obstáculos que provocaron la paralización de la inversión pública a nivel nacional; por ejemplo, el Decreto de Urgencia N° 012 que paralizó las inversiones por el espacio de 2 meses y medio”, indicó la Sub-Gerente de Presupuesto, Cyntia Ríos Ruiz.

“El presupuesto del Gobierno Regional está totalmente comprometido en obras de inversión pública, principalmente en mantenimiento por niveles de servicios de carreteras en las provincias de Jaén, San Ignacio y Cajamarca que supera los 150 millones de soles”, agregó. Cyntia Ríos dijo que en la administración pública existe mucha burocracia que frenan los procesos de inversión en diferentes proyectos que impulsan los gobiernos regionales y municipales.

Las regiones que se ubican en los primeros lugares en inversión pública son: Anchas (434 millones 169 mil 128 soles), Cajamarca (303 millones 466 mil 380 soles), Arequipa (258 millones de soles 779 mil 801 soles), San Martín (196 millones 615 mil 582 soles), Cusco (178 millones 236 mil 438 soles), y Lambayeque (153 millones 279 mil 945 soles).

COMPARACIÓN DE GASTO

De acuerdo a los datos comparativos emitidos por el Ministerio de Economía y Finanzas en torno a la ejecución de gasto del Gobierno Regional de Cajamarca de los últimos 5 años, se muestra: en el 2007 el MEF asignó 263 millones de soles, y se gastó 92 millones obteniendo un saldo de balance de 171 millones de soles; en el 2008 se asignó 251 millones y sólo se invirtió 67 millones, siendo el año en que la autoridad regional de Cajamarca de ese entonces invirtió menos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

En el 2009 el Gobierno Regional de Cajamarca recibió 274 millones de soles y gastó 146 millones, quedando un saldo de 128 millones de soles; en el 2010 Cajamarca recibió 534 millones de soles, de los cuales sólo gastó 258 millones, quedando un saldo de 276 millones que el gobernante anterior no puso a gastar; hasta noviembre del 2011 el Gobierno Regional de Cajamarca ya invirtió 303 millones 466 mil 380 soles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de noviembre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***